



Beelener Senioren Union CDU

stellt sich vor:

Joachim Fomm

Am 13.9.2016 erfolgte die Gründung der Senioren Union Beelen. Damit erhält auch die ältere Generation vor Ort eine Stimme in der Politik.

Die Senioren Union ist eine Vereinigung der CDU und wirkt im Sinne der Ziele der CDU an der politischen Meinungs- und Willensbildung in der Partei, in der Öffentlichkeit und in der älteren Generation mit. Dabei vertritt sie insbesondere die politischen, wirtschaftlichen, kulturellen und sozialen Anliegen der älteren Generation.

Gerade in Zeiten des demografischen Wandels ist es mehr als wichtig, dass die ältere Generation eine Stimme erhält und generationsübergreifend die Politik für die Zukunft mitbestimmt. Wir wollen beteiligt sein, nicht mehr und nicht weniger als alle anderen auch, an der Formulierung und Umsetzung einer Politik für alle, ob jung oder alt. Wie in jeder Altersgruppe auch liegt unsere Zukunft in einem angemessenen Standort inmitten der Solidargemeinschaft mit gleichen Rechten und Pflichten. In dieser Solidargemeinschaft fordern wir - mit Augenmaß und nicht unangemessen - Mitverantwortung und Beteiligung an allen politischen Entscheidungen der CDU, nicht zuletzt vor dem Hintergrund, Generationenkonflikte zu vermeiden.

Für die Senioren Union Beelen stehen außerdem die sozialen Kontakte im Vordergrund. Regelmäßige Treffen, gemeinsame Veranstaltungen und Unternehmungen sollen hierzu beitragen. Wir verstehen uns nicht als Konkurrenz zu den bereits in der Seniorenarbeit aktiven Vereinen und Gruppen, deren Arbeit wir sehr schätzen. Vielmehr als Ergänzung in einem gemeinschaftlichen Miteinander.

Wir laden Sie herzlich ein an unseren Veranstaltungen teilzunehmen und freuen uns auf Sie. Details entnehmen Sie bitte dem Veranstaltungskalender, sowie den jeweiligen Hinweisen in der Tagespresse. Für Fragen und Anregungen stehen wir Ihnen als Ansprechpartner zur Verfügung: joachim.fomm@cdu-beelen.de

Joachim Fomm Margret Schlöpker Hubert Bäumer
(Vorsitzender) (stellv. Vorsitzende) (Beisitzer)

Bernhard Hauke Burkhard Werthenbach
(Beisitzer) (Beisitzer)

Veranstaltungskalender 2017

27. April **CDU** Bundeskanzlerin Dr. Angela Merkel spricht in Oelde
19 Uhr - Potts Brauerei Oelde
10. Mai **CDU** Talk am Grill
19 Uhr - Haus Heuer
14. Mai **CDU** Landtagswahl in NRW
Unser Kandidat:
Daniel Hagemeier 
23. Mai **Senioren Union CDU** Fahrradtour zum Landgestüt nach Warendorf
Abfahrt: 13.30 Uhr
Villers-Ecalles-Platz
20. Juni **Senioren Union CDU** Politischer Stammtisch
16 Uhr - Haus Heuer
21. Juli **Senioren Union CDU** 14 Uhr - JVA Herford
Thema: Jugendstrafvollzug
Abfahrt: 12.30 Uhr Villers-Escalles-Platz
13. Aug. **CDU** Traditionelle Fahrradtour
Villers-Escalles-Platz
6. Sept. **CDU** Talk am Grill
19 Uhr - Haus Heuer
19. Sept. **Senioren Union CDU** Gemeinsames Boulen
15 Uhr - Boulegelände
Neumühlenstadion
24. Sept. **CDU** Bundestagswahl
Unser Kandidat:
Reinhold Sendker 
18. Okt. **Senioren Union CDU** Besichtigung der MBB Fertigungstechnik - 16 Uhr am Eingang MBB
14. Nov. **Senioren Union CDU** Mitgliederversammlung der Kreis Senioren Union Warendorf
15 Uhr - Hotel Waldmutter Sendenhorst
21. Nov. **Senioren Union CDU** Vorstellung der „Aktion Kleiner Prinz“
Maria Mussaeus, Vorsitzende
15 Uhr - Haus Heuer

CDU *informativ*





Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

Ewald Grothues hat Sie sonst an dieser Stelle begrüßt. In 12 arbeitsreichen Jahren hat er im Vorstand wesentliche Schritte für Beelen und die CDU unterstützt und in die Wege geleitet. Ihm gilt unser Dank für das solide Fundament einer gesunden und fleißigen CDU in Beelen.

Nicht zuletzt hat sich während seinem Vorsitz die Senioren Union unter der Leitung von Joachim Fomm gebildet, die nun als wichtiger Pfeiler zur Attraktivität von Beelen und unserer Ortsunion beiträgt.

Nun beginnt eine neue Zeit mit einem neuen Vorstand. Bekannte Gesichter vermischen sich mit jungen Vorstandsmitgliedern zu einem hochmotivierten Team, das für Beelen das Beste will. Der Vorstand wird sich aktiv in die Politik einbringen.

Maik Uekötter
Vorsitzender der CDU
Ratsmitglied
Mitglied im Kultur- und Sozialausschuss
Mitglied im Verwaltungsrat der TEO AöR

gen. Fernab von landes- und bundespolitischen Themen liegt unser Schwerpunkt ganz klar in Beelen, unbeeinflusst von den großen Bühnen in Düsseldorf oder Berlin.

Denn wir sind Beelener und Beelen liegt uns am Herzen. Zusammen mit einer starken CDU-Ratsfraktion werden wir mit allen Parteien Konsens suchen und die besten Entwicklungen für unser Dorf finden. Lösungen statt Blockaden ist das Motto. Ich freue mich auf Ihre Meinungen. Kommen Sie zu unseren Veranstaltungen. Oder noch besser: Werden Sie Mitglied für Beelen. Melden Sie sich bitte telefonisch oder per Mail bei mir: maik.uekoetter@cdu-beelen.de

Viele Grüße
Ihr

Der neue Vorstand der CDU-Ortsunion Beelen



Joachim Fomm
Stellv. Vorsitzender
Mitgliederbeauftragter
Vorsitzender der Senioren Union



Bernhard Schürhörster
Beisitzer



Hans-Jürgen Klein
Beisitzer



Manfred Gnegel
Schriftführer



Ann-Kathrin Vögeler
Beisitzerin



Karl-Heinz Vögeler
Beisitzer
Ratsmitglied
Mitglied im Bau- und Planungsausschuss
Mitglied im Verwaltungsrat der TEO AöR



Martin Wibbelt
Schatzmeister



Ludger Growe
Beisitzer
Ratsmitglied
Fraktionsvorsitzender
Mitglied im Haupt- und Finanzausschuss
Rechnungsprüfungsausschuss
Wahlausschuss

Mensa-Neubau schreitet voran



bieten. Die Küche mit Nebenräumen umfasst eine Größe von 82 m². Die Kosten der Mensa werden sich nach den Planungen des Architekten auf insgesamt ca. 850.000 € belaufen.

Mit dem Umbau des Schulgebäudes kann auch in Kürze begonnen werden, da in den letzten Wochen alle baugenehmigungs- und brandschutztechnischen Fragen mit dem Kreis geklärt worden sind. Allerdings ist der ursprünglich angedachte Fertigstellungstermin – Ende August 2017 – nicht mehr zu halten. Architekt und Verwaltung gehen zurzeit davon aus, dass Ende Oktober / Anfang November 2017

umgezogen werden kann. Mit dem Neubau der Mensa für die offene Ganztagschule wurde im Dezember 2016 begonnen. Nachdem die Baustelle aufgrund des Winterwetters einige Wochen ruhte, sind die Arbeiten jetzt voll im Gange.

Zurzeit werden schon erste Ausschreibungen für Küche und Inneneinrichtungen vorbereitet. Der Speiseraum wird eine Größe von 122 m² haben und für 80 Personen Platz

Kritisch sieht die CDU, dass sowohl terminliche als auch finanzielle Planungen des Gesamtvorhabens schon in dieser frühen Phase überschritten werden. Wir wollen eine Schule im Top-Zustand, werden aber Kostenexplosionen anprangern und versuchen zu verhindern.

Nachnutzung der alten Grundschule

Vor wenigen Wochen haben der Bau- und Planungsausschuss sowie der Kultur- und Sozialausschuss die ersten Weichen für die Nachnutzung der alten Grundschule gestellt. So haben etliche Vereine ihr Interesse bekundet, künftig Räume zu nutzen. Das Gelände ist zudem groß genug, um auch Flächen für den Wohnungsbau bereitzustellen. Die beiden Ausschüsse haben beschlossen, zunächst ein Gesamtkonzept zu erstellen. Die Verwaltung erhofft sich durch die Einschaltung der landeseigenen Entwicklungsgesellschaft NRW URBAN (www.nrw-urban.de) hilfreiche Unterstützung bei der Konzepterstellung. Haben Sie Ideen zur Nachnutzung des Grundschulgebäudes? Wir freuen uns auf Ihre Nachricht, rufen Sie uns an oder schreiben Sie uns eine Mail: info@cdu-beelen.de

